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　先週の例会は、親睦旅行の振替例会とさせていただきました。参加

いただきました皆さんには、二日間特に帰りは予定より大幅に遅れま

して11時近くになりまして大変ご迷惑をおかけしまして申し訳ござい

ませんでした。今回は、東日本大震災の被災地を訪れ、3．11の被災

状況、そして現在までの復興状況を聞くことができました。上尾市が

継続支援しているのは、福島県本宮市と岩手県陸前高田市ですが、は

じめに福島県本宮市のアサヒビールの工場で昼食をとりましたが、上

尾市から来たということで、ジョッキ3杯のサービスをいただきまし

た。続いて名取市のキリンビールの工場で工場長さんより、震災、津

波の被災状況、そして復興状況をお聞きいたしました。名取市のカー

ネーション農家で、ご主人よりお聞きいたしました。その後は、宿泊

地の作並温泉に向かいました。翌日は、塩釜市の市場に向かい、石巻

市の大川小学校、南三陸町の防災庁舎では、1年半が過ぎた今でも、

現地に立ちますと報道ではわからないが、ただただ手を合わせてご冥

福をお祈りいたしました。南三陸さんさん商店街で昼食をとり、陸前

高田市では副市長さんより復興状況、我々に何ができるかなどお話を

いただきました。東北での報道などは変わらずだが、東北以外では、

報道も少なくなり関心が薄れていくのが心配。企画をしていただきま

した、深澤委員長はじめ親睦活動委員会の皆さんには大変お世話にな

りましてありがとうございました。

　新潟中越地震10月23日で8年、追悼式典等の報道がありましたが、

現地では復興の報道もされているのでしょうが、全国ネットでは少な

くなっていると思います。

人口が減少、高齢者が増加し後継者がいないなど。インフラ整備だけ

で、まちづくりの観点がなかった。

　本日は50周年について創立50周年記念事業実行委員会の富永実行委

員長、神田副実行委員長、細野副実行委員長さんに進めていただきま

す。よろしくお願いいたします。

　先日の公式訪問で田中ガバナーより50周年事業としてアフリカ保育

器イニシアチブ事業への協力依頼がありました。（第9110地区、ナイ
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■島村会長　親睦旅行お疲れ様でした。今月の結婚・誕生祝いの皆様おめ

でとうございます。50周年よろしくお願いいたします。

■齋藤博重幹事　親睦旅行お疲れ様でした。結婚・誕生祝いおめでとうご

ざいます。50週年よろしくお願いします。

■関口副会長　誕生祝いありがとうございます

■齋藤哲雄副幹事　親睦旅行ではお世話になりました。結婚・誕生祝いお

めでとうございます。50周年事業がんばりましょう。

■富岡会員　お久しぶりです。

■細野会員　結婚祝いありがとうございました。28年経ちました

■大塚信郎会員　よろしく

■齋藤重美会員　会長、深澤親睦委員長さん貴重体験をいただき感謝いた

します。

■大塚崇行会員　50周年記念誌作成へのご協力をお願いいたします。結婚

・誕生祝いおめでとうございます。

■吉川会員　親睦委員会の皆様ありがとうございました。

ディスカッションしたいと思います。

記念誌委員会　大塚崇行委員長

　本日は、皆様のお手

元に50週年記念誌発行

にあたってお願いとい

う紙をお配りしており

ます。過去の記念誌に

もありますが、皆様の

お写真と一言をいただいて掲載したいと思います

。写真ついてですが、特別な50週年にあたっての

一枚をご用意していただきたいと思います。12月

中に文章の文字数等のご案内が出来ると思います

。また、歴代の会長にあたります46~50周年の会

長の皆様にも活動報告ということでお写真と文章

をいただきたいと思います。会長の皆様には800

文字くらいでその年を振り返ってのお言葉をいた

だきたいと思います。よろしくお願いいたします

。

■渡邉会員　深澤親睦委員長お世話になりました。

■長沼会員　結婚・誕生祝いおめでとうございます。

■富永会員　涼しくなりました。日本酒の季節です

■萩原会員　東北楽しかったです。深澤さんお世話になりました。

■武重会員　寒くなりました

■岡野会員　よろしく

■大木会員　結婚・誕生祝いの皆様おめでとうございます。

■井上会員　よろしく

■村岡会員　よろしく

■野瀬会員　本日もよろしくお願いいたします。

■神田会員　よろしく

■深澤会員　親睦旅行お疲れ様でした。結婚・誕生祝いおめでとうござい

ます。

■樋口会員　結婚・誕生祝いおめでとうございます。親睦旅行ありがとう

ございました。深澤委員長大変お疲れ様でした。

■宇多村会員　結婚・誕生祝いおめでとうございます

大塚信郎会員　齋藤哲雄会員　

　　　　　　　　　米山功労賞を受賞しました。
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幹　事　報　告

委員長報告

親睦活動委員会　深澤圭司委員長

　先週の親睦旅行にご参

加された皆様大変お疲れ

様でした。初日は作並温

泉に宿泊して2日目は岩

手県の陸前高田市に移動

ということで、少しタイ

トスケジュールだったのかなと感じております。親

睦活動委員会でこの旅行で視察した内容をまとめた

レポートを作成し皆様に観覧しております。また、

本日の例会後に親睦会を行う予定です。

ジェリア）前向きに取り組みたいと思っています

齋藤博重幹事

◆10月15日に地区大会記念コンペが開催されまし

　た。会長そして大塚パストガバナー、尾花パス

　ト会長、私で参加してきました。

◆10月18日に第五グループの会長幹事会が開催さ

　れました。

◆本日、お配りした資料の中に新入会員歓迎会の

　ご案内がございます。当日、例会の中で長沼会

　員に卓話をいただきまして、夜に恵比寿亭さん

　のほうで歓迎会を催したいと思います。よろし

　くお願いいたします。

◆11月17、18日の地区大会のご案内をお配りして

　おります。詳細につきましては、先週お配りし

　たガバナー月信にプログラムがございますので

　、そちらの方をご確認ください。

　17日の午前中にインターアクトクラブ部の募金

　活動を行う予定です。お時間のある方はご参加

　のほどよろしくお願いいたします。

◆地区からロータリーカード入会のお願いが来て

　おります。皆様のご協力よろしくお願いいたし

　ます。

◆来年の3月になりますが、3月22日から24日の期

　間でRYLA研修が東北で開催されます。詳細に

　つきましては、追ってご連絡いたします。

米山記念奨学生　周京梅さん

　先週の火曜日に大宮

中央クラブに卓話をし

に行って来ました。い

ま、修士論文の作成に

集中しております。先

月に先生から連絡があ

り12月10日までに提出してくださいと言われまし

て、11月は頑張らないといけないなと感じていま

す。ありがとうございました。

ゲスト挨拶

結婚・誕生祝い

結婚祝い　大塚信郎会員

　今月の9日に結婚祝い

のお花をいただきまし

た。ありがとうござい

ます。私も結婚して35

年になりますが、やっ

と二人の関係が空気的

に感じになってきたのかなと感じております。

毎年1回は女房と一緒に海外旅行に行くようにし

ております。皆さんありがとうございます。

結婚祝い　細野宏道会員

　結婚祝いありがとう

ございました。結婚を

して28年になりました

。これからもよろしく

お願いいたします。

誕生祝い　齋藤重美会員

　誕生祝いありがとう

ございます。60回目の

誕生日を迎えました。

また先日の親睦旅行で

の被災地の視察は今年

の忘れられない体験と

なりました。ありがとうございました。
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5 0周年について

50週年記念事業実行委員会　富永建委員長

　本日はグループ分かれ

て50週年事業についてお

話をしていただく予定で

す。後ほど、副実行委員

長からお話があると思い

ますので、簡単にお話さ

せていただきます。

　記念事業つきましては先ほど会長よりお話があり

ましたが、アフリカへ保育器の寄付、陸前高田の奇

跡の一本松の保存などを予定しています。また、上

尾市内での事業は記念事業委員会で考えていただけ

ればと思っております。

　また、来賓の方をどこまで呼ぶのかも考えないと

いけません。会員の皆様には全員参加していただく

つもりですが、できれば奥様方にも是非ご同伴して

いただきたいと思っております。来賓のお客様です

がガバナー、ガバナーノミニー、ガバナーエレクト

、パストガバナー、ガバナー補佐、地区の部門委員

長、地区幹事、近隣ロータリークラブの会長幹事さ

んでいいのかどうか検討しなければいけません。県

内2770地区には80以上のクラブがございますので、

全てに案内状を出すのかどうか各委員会で話し合っ

ていただきたいです。

　プログラム委員長のお計らいで、11月に1回、12

月1回この例会の時間で50週年についての時間を設

けていただいております。皆様のご協力よろしくお

願いいたします。

誕生祝い　関口和夫会員

　誕生祝いありがとう

ございます。今年は怪

我をしたりと色々とあ

りましたので、来年は

もっといい報告が出来

る年にしたいと思いま

す。ありがとうございました。

50週年記念事業実行委員会　神田博一副委員長

　50週年記念事業には

4つの委員会を設けてお

ります。

私の委員会では記念式

典、記念式典記録が担

当となっています。昨

日、打ち合わせ会をしましたが、本日は是非この

例会に参加していただけている方は私のテーブル

までお集まりください。

50週年記念事業実行委員会　細野宏道副委員長

　私の担当は記念誌委

員会、記念事業委員会

となっております。ま

ず報告させていただき

ますが、記念誌委員会

につきましては、9月24

日に委員会を開催いたしました。その委員会の中

で各委員からご意見を頂戴いたしました。そして

その後、記念誌委員会として委員会を存在させる

為に委員長を選出させていただき、委員長として

大塚崇行パスト会長に就任していただきました。

大塚崇行委員長と私そして長沼会員とで骨格を詰

めつつあります。

　後ほど大塚崇行委員長から本日配布いたしまし

たお願いについての説明をしていただきたいと思

います。記念誌につきましては以上です。

　記念事業についてですが、本日会長が記念事業

について初めて言及をされたと思います。これま

で記念事業について会長、実行委員長、副実行委

員長の中で骨子が固まっていなかったのが事実な

のですが、前回のガバナー訪問でのガバナーから

のご示唆、そして今回の親睦旅行での久保田副市

長からのご案内等々もありまして、会長から強く

50週年記念事業への推挙がありました。

　これから50週年記念事業への記念事業委員会の

中で、そのご意見を頂戴してそれを委員会として

咀嚼をして進めていくか、そして会長、実行委員

長から諮問があった上尾ロータリークラブのメン

バーとしてさらに何か出来ることはないか、この


